

Pour les célébrations du dimanche 17 novembre 2024.

Voici une proposition de mot d'accueil, à lire au début de la célébration. Libre à vous de vous en inspirer. Merci pour votre implication !

Message

« Aujourd'hui, dimanche 17 novembre, nous vivons la journée mondiale des pauvres et la journée nationale du Secours Catholique Caritas France. Durant cette journée, nous portons la parole de nos frères et sœurs qui vivent la précarité sous toutes ses formes.

Ensemble, nous signifions notre engagement solidaire au service de la dignité des personnes. Chacun, chacune, à sa façon, continuons d'œuvrer à cette mission à laquelle le Christ nous appelle.

Dans la Bible, les « pauvres » occupent une place privilégiée dans le cœur de Dieu car il connaît les souffrances de ses enfants. Il est un Père bienveillant à l'égard de tous, et devant lui nous sommes tous pauvres et nécessiteux. Nous sommes tous en quête de son Amour.

Dans nos diverses communautés, cette journée est un véritable rendez-vous et les personnes démunies y ont toute leur place. Et pas seulement pour une journée, mais au quotidien.

Que notre prière devienne un chemin de communion et de partage avec tous ceux pour qui la vie est difficile. »